



Nota de Prensa N° 042 – 2015-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

Juramentan integrantes de nuevo Consejo Regional de Salud

Instancia cuenta con nuevos integrantes para discutir la problemática de la salud y proponer soluciones.

La problemática que gira en torno al servicio de salud tiene una instancia renovada que le hará frente: el Consejo Regional de Salud de Cajamarca (CRS), cuyos integrantes fueron juramentados en las instalaciones del Colegio Médico de nuestra ciudad.

El cumplimiento a la Ley 27813 y presidido por la Dirección Regional de Salud, a cargo del Dr. Carlos Zapatel Gordillo, diferentes instancias renovaron el compromiso de trabajar por la mejora de los servicios de salud que se brindan a la población.

Este evento estuvo dirigido por el Gerente General del Gobierno Regional Cajamarca, Lic. César Flores Berríos; el subdirector de la DIRESA, Dr. Enrique Vargas en reemplazo del titular, Dr. Carlos Zapatel; y, Jessica Medina y Fernando Osto, representantes del Consejo Nacional de Salud.

El Consejo Regional de Salud es un espacio de coordinación, articulación y de concertación entre el Gobierno Regional, la DIRESA y otras instituciones, sean públicas o privadas, las cuales discuten problemas de salud de la región y se plantean alternativas de solución.

Entre sus funciones están la de promover la concertación, coordinación, articulación, planificación estratégica, gestión y evaluación de todas las actividades de salud y niveles de atención de la región.

Además, impulsa el cumplimiento de los objetivos y propone cada dos años las prioridades regionales de salud orientadas al cuidado integral, y vela por la organización y funcionamiento de los consejos provinciales de salud propiciando la participación ciudadana y coordinación intersectorial.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 25 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA